

COMMUNIQUÉ
DE PRESSE

-

Contact presse

Marie-Sophie Thiroux
06 20 30 13 65
msthiroux@laligue.org

Communiqué de la Ligue de l'enseignement au sujet de l'accident en colonie de vacances dans son Centre de l'Airial de Sauméjan (47)

Vendredi 25 août, un groupe d'adolescents en colonie de vacances dans le centre de l'Airial (commune de Sauméjan – Lot-et-Garonne) géré par la Ligue de l'enseignement 47 a été victime d'un grave accident de la route. À cette heure, nous déplorons un lourd bilan : un adolescent est décédé et six autres jeunes sont blessés dont trois grièvement.

L'équipe du centre et l'ensemble des salariés et bénévoles de la Ligue de l'enseignement expriment leur très grande émotion et assurent l'ensemble des personnes et familles touchées de leur plein soutien.

En lien étroit avec l'ensemble des services de l'État, dont la Ligue de l'enseignement tient à souligner la réactivité et le professionnalisme sous la responsabilité du préfet du Lot-et-Garonne, le centre de l'Airial a pris toutes les mesures nécessaires pour assurer l'accompagnement et si besoin le rapatriement des six adolescents également présents lors de l'accident ainsi que l'information des familles de l'ensemble des enfants et adolescents en vacances à Sauméjan.

L'ensemble des responsables et animateurs du centre ainsi que les services vacances et loisirs de la Ligue de l'enseignement restent pleinement mobilisés devant ce drame exceptionnel, en lien avec les ministres Prisca Thévenot et Charlotte Caubel présentes ce jour à Sauméjan.

-